Actualité

Enfance. Le centre social de Châteauneuf ouvre une permanence pour les petits.

Un lieu d'accueil et d'échanges

En partenariat avec le conseil général des Bouches-du-Rhône, le centre social-Maison pour tous propose des permanences puériculture. C'est un lieu de rencontre et d'échange avec une puéricultice de la PMI (Protection maternelle et infantile) de Marignane autour des soins apportés à l'enfant de 0 à 1 an (Conseils diététiques, pesée, sommeil, propreté, etc.). Les permanences sont gratuites et ouvertes à tous sur rendez-vous au 04.13.31.78.00, tous les jeudis de 9h15 à 12h15 au CS-MPT (hors vacances scolaires). Il y a égale-

ment un accueil parents-enfants qui s'appelle « La récré des bouts de choux », un lieu de rencontre et de sociabilisation destiné aux enfants de 0 à 3 ans autour de jeux éducatifs, de parcours de motricité et d'ateliers créatifs, encadrés par une équipe pluridisciplinaire. L'accueil est libre et gratuit sous la responsabilité d'un adulte, tous les jeudis de 14h15 à 17h15. Cela se déroule à l'accueil de loisirs au parc Pierre-Vincent, et c'est aussi hors vacances scolaires.

Renseignements : 04.42.79.84.50.







C'est devant une assistance très garnie que Christian Amiraty a présenté le projet de réaménagement des avenues Jan-Palach et Pousaraque pour un budget annoncé de 4 millions d'euros. Protes JA.

Gignac. L'aménagement de l'avenue de la Pousaraque est entré dans une phase de concertation avec la Municipalité.

4 millions d'euros pour mieux circuler

☐ Å pied, à vélo, en poussette, en bus et bien entendu en voiture, les avenues Jan-Palach et la Pousaraque (longues d'un kilomètre et deux cents mètres) seront dans quelques temps aménagées pour accueillir tous ces modes de transport qu'on dénomme doux, collectif ou individuel. C'est un des grands projets de la Municipalité. « C'est le plus important chantier engagé à Gignac depuis des décennies en ce qui concerne la voirie, tant par sa longueur que par son importance financière. 4 millions d'euros dont 2,8 millions d'euros investis par la Commu-nauté urbaine et le Département. 1,2 million restant à notre charge », a expliqué Christian Amiraty. maire de Gignac, à une assistance nombreuse réunie la semaine dernière pour un échange sur cet imposant projet.

« Nous sommes réunis pour

discuter de tous les aspects de cet aménagement, Il n'y a pas de questions taboues et vos suggestions constructives nous permettront de peaufiner ce projet », devait-il conclure après avoir laissé la parole à Gabriel Moulard, le directeur des services techniques. « Ces deux avenues qui vont du rond-point de la Viguière à l'entrée du hameau de Laure seront réaménagées en 2 voies de 3 mètres de large. Des deux côtés on placera une strate végétale et arbustive, puis en parallèle une piste cyclable unidirectionnelle d'1,5 m de large et à côté un trottoir également d'1.5 m de large. En tout cet aménagement atteindra 15 mètres de largeur. Les lignes France Té-lécom et EDF seront enfouies, le pluvial sera repris et nous allons mettre en place des fourreaux d'attente pour le futur passage de la fibre optique. Désormais les bus s'arrêteront sur la route à leurs emplacements qui seront légère-ment modifiés. On installera des lampadaires éclairant à la fois la voie auto et la piste cyclable. Les travaux dureront un an. »

Dans la salle, cet aménagement privilégiant les modes de déplacement doux a été très bien perçu. Les multiples questions auront permis aux techniciens et aux élus de peaufiner ce projet avec notamment l'idée d'installer des bancs tout au long de cette promenade, ou de peindre sur la grande partie du trajet essentiellement une ligne blanche pour éviter les dépassements hasardeux...

« Le bien-vivre ensemble dont nous sommes porteurs est caractérisé dans cet aménagement avec d'une part l'embellissement de ces deux avenues, et par la présence en simultané des piétons, des cyclistes, des usagers du bus et des automobilistes. Et la manière dont s'est déroulée cette rencontre empreinte d'un dialogue franc et d'une écoute attentive de toutes et tous, nous conduit à dire que nous sommes sur la bonne voie», devait dire tout sourire Christian Amiraty.

JOFFRET MELEN

Foire au miel

et aux produits

Conne

du terroir

Samedi 6 et dimanche 7 de 9h à 19h à l'Espace Pagnol. Entrée libre. Une trentaine d'artisans (Foie gras, produits corses, spécialités de Madagascar, nougat, salaisons, bijoux, fromages, brousse du Rove, fruits et légumes Amap, etc.) seront pré-sents ainsi qu'une quinzaine d'apiculteurs pour cette grande foire. Des animations pour les enfants seront également de la partie avec une ferme pédagogique, Manège à pédales, promenades en calèche tirée par un âne, barbe à papa, pêche aux canards... Une restauration (crêpes salées et sucrées, buvette, etc.) sera proposée. L'inauguration de cette nouvelle édition de la Foire au miel et aux produits du terroir aura lieu samedi à 12h en musique avec le Swing Orchestra (Jazz Band de Châteauneuf-les-Martigues) en présence du maire et des élus.

Aménagement à Laure

Ce samedi à 10h, place de Laure. Réunion publique pour échanger sur le projet d'aménagement d'une place publique à Laure. Christian Amiraty et les élu(e)s du consell municipal, invitent les Gignacaises et Gignacais à participer à cette réunion pour échanger sur le projet d'aménagement d'une place publique à Laure. Ce sera aussi l'occasion d'échanger sur la vie de la commune et d'évoquer d'autres projets d'aménagements.

Openies in the

Forum sur l'emploi des 45 ans et plus

La sortie anticipée du marché du travail des salariés les plus àgés s'est accélérée durant la première moitié des années 90. Dans un contexte général de ralentissement économique, les entreprises ont été nombreuses à recourir au dispositif des départs en retraite anticipée, une pratique qui a contribué à la dépréciation des salariés dès l'âge de 45 ans et à fragiliser l'emploi des per-sonnes de plus de 55 ans et il est toujours difficile de trouver un emploi à partir de 45 ans. Le Défi pour l'emploi Châteauneuf-Côte Bieue, la Maison pour l'emploi du pays de Martigues-Côte Bleue et le Pôle emploi vous proposent un forum emploi 45 ans et plus, aujourd'hui de 14h à 18h30 à l'es pace Michel-Blasco à La Mède. Au programme : 4 espaces spécifiques (accueil, emploi, formation, création d'entreprise), une table ronde et deux ateliers (maîtrise de l'outil informatique et valorisation de son image). Renseignements auprès du Défi pour l'emploi Châ-teauneuf-Côte Bleue place Jean-Jaurès, Tél. : 04.42.76.21.21.

BBB fête ses 10 ans

Les fans de Harley Davidson sont à l'homeur. L'association locale Blue beach biker's invite tous les amateurs d'american way of life à son 10e anniversaire, ce samedi de 10h à 20h, chemin des Fauconiers. Spectacles, concerts, stands, show by Kalidor 2 et balade à thème sont programmés. Entrée gratuite et ouverte à tous. Rens. au 06.09.05.68.29 ou par courriel mickey883@free.fr

Agenda 21

La démarche Agenda 21 se poursuit. Associations, entreprises et citoyens sont invités à participer aux rendez-vous organisés par le service Développement durable. Les ateliers de la concertation se font en salle du conseil municipal à 18h: atelier Social Emploi, aujourd'hui: atelier Economie (suite), jeudi 11: atelier Environnement. Inscription sur le site de la ville www. chateauneuf-les-martigues.fr ou en remplissant le questionnaire disponible en mairie et mairie annexe de La Mêde.